
15 лет  программе 
«Достижения 

молодых»
VIII всероссийская выставка – 

ярмарка школьных компаний  г.
Москва



«Чародеи» - это наша 
компания 

       Вице – президент по персоналу.
Борисова Татьяна Сергеевна. 
МОУ «Сырковская средняя 
общеобразовательная школа» 
10 профильный класс (парикмахер).
Мне 16 лет. Свободное время я люблю 
проводить со своими родными. Люблю 
поспать.

                  Президент 
Петрова Елена Владимировна.
МОУ «Сырковская средняя 
общеобразовательная школа»
10 профильный класс (парикмахер).
Мне 16 лет. В свободное время занимаюсь 
восточными танцами, туризмом.



«Чародеи» - это наша 
компания 

        Вице – президент по ИКТ.
Комяков Владимир Александрович.
МОУ «Сырковская средняя 
общеобразовательная школа» 
10 профильный класс (повар).
Мне 16 лет. Свободное время предпочитаю 
проводить за компьютером

   Вице – президент по маркетингу. 
Махорина Юлия Сергеевна. 
МОУ «Сырковская средняя 
общеобразовательная школа» 9 б класс.
Мне 15 лет. В свободное время люблю 
ухаживать за животными и растениями.



«Чародеи» - это наша 
компания 

     Вице – президент по финансам.
Редоров Дмитрий Олегович.
МОУ «Сырковская средняя 
общеобразовательная школа» 
10 профильный класс (повар).
Мне 15 лет. Свободное время я люблю 
проводить со своими родными в деревне.

    Вице – президент по персоналу. 
МОУ «Сырковская средняя 
общеобразовательная школа» 
10 профильный класс (парикмахер).
Мне 15 лет. Свободное время я люблю 
проводить с младшим братом.



С этого все началось



28 января 2007 года в 20.50 поезд 
«Новгород - Москва»  отправился в 
столицу нашей Родины. Этим поездом 
наша компания ехала покорять столицу. В 
пути решали вопросы о предстоящем 
участии в ярмарке, на которые дома  не 
нашли ответа. 29 января 2007 года в 
мы прибыли на Ленинградский вокзал.
Москва встретила нас небольшим морозцем, а 
дорога предстояла  длинная, до п.Московский.



29 января 2007 год – 
 знакомство с участниками. 

■ Со станции метро 
«Комсомольская» 
отправились до станции 
метро «Юго – Западная» 

■ В двух шагах от метро 
находилась остановка 
автобуса № 590. На этом 
автобусе мы добрались до 
поселка Московский. 

■ Нас разместили в гостинице 
научно –методического 
центра /профсоюз 
работников АПК РФ/ 

■     п. Московский,41.
  



Только владелец этой карты мог получить 
ключ от номера  



Фотографии в здании гостиницы



В квартире 3 комнаты



О гостинице в целом

В гостинице нам понравилось обслуживание и отношение 
персонала к гостям, а больше всего нас поразило то, что на 
каждом этаже было много  живых цветов и лестницы покрыты 
коврами с первого по девятый этаж. В гостинице была такая 
атмосфера,  что каждый себя чувствовал уютно как дома не  
нуждался ни в чем. Также нельзя не отметить удобные кожаные 
диваны и кресла в фойе, красивый, скоростной лифт, на 
котором за 15 секунд можно было подняться на 5 этаж. 

            Мы были довольны наличием ванны и кухни. Понравилось, 
что каждая комната была оснащена зеркалом, письменным  
столом, в гостиной комнате  -  балкон, телевизор  и телефон. В 
кухне все столовые и чайные приборы. Очень пригодились 
гладильная доска, утюг, холодильник. 
В такой гостинице приятно провести время вдали от дома.



Ресторан АПК РФ



Ресторан АПК РФ

■ Ресторан АПК РФ мы будем вспоминать 
только добрыми словами, так как все 
привезли с собой домой лишние 
килограммы. Питание было 
калорийным, вкусным, разнообразным. 
Красивое оформление блюд, объем 
порций пленили нас с первого дня.



В день прибытия, 29 января 2007 года, 
состоялось  совещание руководителей 
школьных компаний и региональных 
директоров, на котором педагогам были 
выданы документы, рекомендации по 
участию в выставке, план схемы города,  
благодаря чему мы смогли спланировать 
свободное время и посетить интересные места  
 



30 января 2007 года- 
конференция по вопросам  

профессиональной ориентации 
молодежи,

 развитию молодежного 
предпринимательства в России.

Конгресс – центр Торгово – 
промышленной палаты РФ





О конференции
      Мы узнали много нового о программе « Достижения молодых ».  Все 

выступления были доступны для понимания.  Конференция помогла найти 
ответы на интересующие нас вопросы относительно молодежной политики в 
сфере бизнеса. На вопросы школьники получали полные, четкие  ответы.  
Возможность задать вопрос была у каждого из нас.

      Наличие такого количества корреспондентов говорило о значимости данного 
мероприятия не только для нас, но и для граждан России. Очень понравилось 
выступление предпринимателя из республики Татарстан, в котором можно было 
уловить много полезного и поучительного.
Интересной и полезной  также была информация по анкетированию 

Российской молодежи, которая сопровождалась слайдами с диаграммами. 
Особенно привлекла наше внимание следующая информация:

      - 45% всей молодежи считает, что возможность получения высшего 
образования любым из нас есть, но возможность получения качественного 
образования  на сегодняшний день отсутствует, 

      - в основном все хотят стать предпринимателями (60%) и программистами 
(45%), а вот учителями только 8 %
Вопрос: Откуда можно взять качество, если по желанию преподавателем хотят 
стать только 8% всей российской молодежи и педагогами становятся те, кто не 
получил качественного образования?



По историческим местам



■ Прогулки по Москве подарили нам 
много радости. Огромный восторг у нас 
вызвало посещение Оружейной палаты, 
а огорчение - отсутствие билетов на 
посещение  Алмазного фонда РФ. На 
нас произвела также незабываемое 
впечатление служба охраны Кремля, 
металлоискатели и досмотры при входе 
в музеи Кремля и на его территорию.



По дороге на ярмарку, 
в автобусе NEOPLAN





Ярмарка



Диплом участника



Диплом участника



Диплом участника



Отзывы о ярмарке
Ярмарка продемонстрировала способность 
практически применять в условиях рынка знания, 
умения и навыки, полученные в ходе обучения 
основам экономики и бизнеса. Можно было поучиться 
многому у своих конкурентов: оформление стендов с 
продукцией, ответы на вопросы гостей и посетителей 
ярмарки, умению предложить свой товар, 
заинтересовать покупателя и т.д.
Мы тоже смогли показать свои умения и на наш 
взгляд довольно не плохо. Мы также получили опыт 
общения с покупателями и в условиях конкуренции 
пытались торговать. Нам это определенно 
понравилось.



Выступления представителей 
бизнеса и образования



О приеме в резиденции Посла

    Очень красивое здание, восхитительное 
обслуживание, гостеприимные и доброжелательные 
люди, потрясающие блюда на фуршете – это все нас 
встретило в посольстве . Посол смог уделить 
внимание каждому из приглашенных, охотно 
фотографировался, общался с нами на русском 
языке. Именно после посещения резиденции мы 
отчетливо поняли, что необходимых для свободного 
общения знаний иностранного языка нам не хватает 
и этот пробел надо как можно быстрее устранять.    



1 февраля 2007 года - посещение 
Московского зоопарка



Отзывы  о Московском зоопарке

Зоопарк вызывает восторг. Особенно запомнились красные волки и 
пингвины, так как они очень забавные: волки позировали, по очереди 
пробегая мимо нас, а пингвины радовались, когда им показывали 
белый лист бумаги и начинали на него охоту. Страус пытался ущипнуть 
через стекло, а снежный барс зарыл нас снегом, белый тигр через 
стекло подавал лапу, попугаи дразнились, глухари высовывали клювы 
через решетку и просили вкусного угощения, рысь предприняла 
попытку оставить нашу компанию без вице – президента по финансам, 
когда зашипела и кинулась на него, помешала сетка – рабица. 
Ухоженные звери и птицы имеют спонсоров (это организации и 
простые граждане). Жалели только о том, что не хватило времени 
посетить всех животных зоопарка и побывать в дельфинарии. Если вы 
будете в Москве, обязательно посетите зоопарк, это действительно 
доставит вам большое удовольствие. Мы при первой же возможности 
посетим зоопарк снова и познакомимся с остальными животными и 
птицами.



Посещение ресторана 
азербайджанской кухни



О ресторане «Шеш-Беш»

   Переступив порог мы попали в Азербайджан. Об этом 
говорили интерьер, национальные костюмы у 
официантов, музыка, посуда, оформленные блюда. 
Очень уютно, комфортно, относительно дешево. 
Атмосфера такая, что не хочется уходить. Всем 
понравился хлеб. Мы узнали что такое суфра и 
бакинский чай. По возможности посетите этот 
ресторан  и попробуйте национальную 
азербайджанскую кухню, разнообразию которой нет 
границ.



1 февраля 2007 года – отъезд



Наше впечатления

Президент компании.
(Петрова Елена.)
Мне очень понравилось общаться со своими 
ровесниками. Я поняла, что нельзя 
останавливаться на достигнутом, надо 
учиться дальше и только при наличии 
хорошего образования можно найти 
достойную работу, которая будет приносить 
Удовлетворение. Я также поняла, что без 
знания иностранного языка мне не достичь 
желаемого, нужно уделять много времени  
тренировке разговорной речи. Я 
почувствовала уверенность в себе после 
ярмарки. Мне хотелось бы вернуться в Москву для 
посещение зоопарка,  знакомства с теми 
животными, которых мы не успели посетить



Наше впечатления

Вице – президент по маркетингу.
(Махорина Юлия)
Я думаю, что такие мероприятия, как 
ярмарка, конференция очень нужны. 
Так как школьники могут посетить другие 
города, научиться общению с окружающими 
их людьми, получить практические навыки 
т.е закрепить знания на практике. Все это 
развивает кругозор, воспитывает дух 
Предпринимательства.



Наше впечатления

Вице – президент по персоналу.
(Борисова Татьяна.)
Я первый раз ездила на подобное мероприятие и мне
было очень интересно узнать как  проходят такие мероприятия. 
 Когда мы приехали в Конгресс-центр Торгово – 
промышленной палаты РФ первое впечатления на меня 
произвело  здание, оно напоминало музеи.
 Конференция прошла интересно, мы внимательно 
слушали всех выступающих и нашли ответы на вопросы.
 После конференции мы пошли погулять по Москве и 
зашли в Оружейную палату. Там мне понравились  
красивые кареты,  платья в которых короновали наших 
императриц. Когда пришел день ярмарки мы все 
переживали, она прошла быстро, но из нее я получила большой 
опыт: как общаться с клиентами, преподнести свой продукт. От 
наших конкурентов я узнала много нового,  что мне поможет в 
дальнейшем. Посещение резиденции показало мне слабое 
знание английского языка не только мною, но и моими 
коллегами по компании                                                                
В последний день нашего пребывание в Москве мы посетили 
Московский зоопарк. Не зря говорят, что он самый лучший в 
мире. Я смогла в этом убедиться сама. Красивые и очень редкие 
животные, не везде таких можно  встретить.
Они такие забавные, что мы не могли оторвать от них взгляд. 
 Было жаль что некоторых животных мы не видели, так как было 
очень холодно. Мне все очень понравилось. 



Наше впечатления

Вице – президент по финансам.
(Редоров Дмитрий.)
Мне понравилась поездка в Москву. 
Появилось желание продолжать изучать 
науку экономику, я хочу после школы 
поступать на экономическое отделение 
НовГУ. Я очень люблю комфорт,  поэтому 
обратил внимание на оформление гостиницы, 
номера, комфортабельные автобусы, хорошее 
питание. Я очень хотел увидеть академика 
Велихова, министра образования Фурсенко и 
моя мечта сбылась. Ярмарка научила меня 
рекламировать свой продукт и общаться с 
покупателями. Звери Московского зоопарка 
произвели на меня огромное впечатление, 
особенно красные волки, тигры  и пингвины. Я буду 
рад побывать в других городах и пообщаться с 
ребятами, которые обучаются по программе 
«Достижения молодых»



Наше впечатления

Вице – президент по производству.
(Михайлова Валя)
Мне понравилось абсолютно все, что было
связано с нашей поездкой в г. Москва: номер 
в гостинице, конференция, возможность 
общения с выдающимися людьми РФ, 
посещение посольства, посещение зоопарка, 
посещение ресторана азербайджанской 
кухни. Мне очень жаль , что в нашем городе
нет  такого зоопарка как в Москве.
Мне очень хотелось бы повторить такого рода 
поездку.



Наше впечатления

Вице – президент по ИКТ.
(Комяков Владимир)
Мероприятия посвященные 15 – летию 
программы мне очень понравились. Я посетил 
много интересных мест, получил опыт в 
торговле, радость от общения со своими 
коллегами по школьной компании и с 
ребятами, обучающимися по  
программе «Достижения молодых»



Адрес

■ ШКОЛЬНАЯ КОМПАНИЯ «Ч А Р О Д Е И»

■ Новгородская область, Новгородский район, 
■ деревня Сырково, улица Пролетарская, дом 7 А

■ Телефон для связи 8(8162)771476
■ smuglynka90@mail.ru


